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证券代码：002029                                     证券简称：七匹狼 

 

福建七匹狼实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2025-002 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会  

□新闻发布会          □路演活动  

□现场参观  

☑其他 （福建辖区上市公司投资者网上集体接待活动） 

参与单位名

称及人员 
线上参加“福建辖区上市公司投资者网上集体接待”活动的全体投资者 

时间 2025年 5月 14日（周三）14:00~17:00 

地点 “全景路演”网站 （http://rs.p5w.net） 

上市公司接

待人员姓名 

董事会秘书陈平女士、财务总监范启云先生 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

1、公司接下来有没有回购增持计划？ 

您好，公司 2024年 7月审议通过的回购股份方案正在执行中。截

至 2025 年 4 月 30日，公司累计回购股份 28,813,206股，占公司目前

总股本的比例为 4.09%，最高成交价为 6.50元/股，最低成交价为 4.74

元/股，交易金额为 158,544,724.08元（不含交易费用）。谢谢！ 

2、主营业务扣掉财务利息收入已经不赚钱了，何不把服装品牌卖了，

专业搞金融投资。成为中国的伯克希尔哈撒韦？ 

您好，为了提升资金使用效率，公司采用“固收替代”策略，综合

考虑所处行业、经营稳定性、股息分配稳定性及配置时股价等因素配置

了一些股票。在日常经营的过程中，公司仍然将聚焦主业，持续推进

“七匹狼”商业模式改革，并着力整合时尚消费行业的优秀资源，搭建

时尚消费投资平台。谢谢！ 

3、请问贵司和牛散洪泽君是否有关联交易，洪泽君常年趴在前十流通

https://rs.p5w.net/question/e81452eaa5c647e78c4f6f251b114908.shtml


2 

 

股东名单里对贵司的股价起到了压制控盘的作用，该牛散是否是集团公

司的代理人配合公司管理市值？ 

您好，我们和股东洪泽君先生未发生过任何交易。谢谢！ 

4、请问公司低市值严重破净情况下如何确保大股东控制权，如果牛散

洪泽君 20亿举牌吃进 40%股份，公司是否会实行毒丸计划？ 

您好，如有发生相应情况，公司将结合届时实际情况进行决策并按

照相关程序进行处理。谢谢！ 

5、公司是否考虑私有化退市，持有大量现金不分红不扩张严重违背上

市公司的基本价值理念？ 

您好，截至目前董事会尚未有私有化的相关讨论。公司于 2024 年

7月发布了股份回购方案，并且在 2024年度股东大会审议通过了年度

利润分配预案。公司将努力经营，争取以良好的业绩回报投资者。谢

谢！ 

6、七匹狼股票跌破净资产那么多，为什么不市值管理？ 

您好，公司在 2025年 3月 1日公告了《2025年度估值提升计

划》，将围绕生产经营、现金分红、股份回购、股东增持、投资者关系

管理以及信息披露等方面，提升公司投资价值和股东回报能力，推动公

司投资价值合理反映公司质量，增强投资者信心、维护全体股东利益，

促进公司高质量发展。公司管理层也积极根据市值提升计划推动并落实

相关举措，如持续进行的股票回购、现金分红，请关注公司的信息披

露，谢谢！ 

7、请问公司什么时候实施 2024年度的分红？ 

您好，公司将在年度股东大会召开（2025年 4月 24日）后两个月

内择机分红。谢谢！ 

8、公司有无互联网电商销售？有无跨境电商业务和境外销售？ 

您好，公司 2024年度线上销售占比 36%左右，有很少量的零星跨

境电商业务和境外销售，对整体销售收入影响甚微。谢谢！ 

9、公司有无和淘宝闪购合作？ 

您好，公司还在与淘宝沟通中，尚未开展具体业务。谢谢！ 
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10、公司有无涉及投资等方向有相关机器人的技术或者业务？ 

您好，公司暂无涉及、投资等相关机器人的技术或者业务！ 

11、公司有无涉及 AI4S技术？ 

您好，公司积极拥抱 AI技术，在生产经营中优化流程、提高效

率、降低成本，目前在产品开发、品牌宣传内容制作方面有所涉及。谢

谢！ 

12、请问贵司投资了 AI4S公司深势科技，为什么不公告？ 

您好，深势科技是公司投资的苏州悦享股权投资合伙企业（有限合

伙）投资的项目，苏州悦享股权投资合伙企业（有限合伙）的目标认缴

出资总额不低于 80,000万元，公司认缴 10,000万元，占最低目标认缴

出资总额的比例为 12.5%。该基金尚在投资期。相关内容公司已经在年

度报告中进行披露。至于深势科技，目前该项目未对上市公司业绩造成

重大影响，不属于需要公告的范畴。谢谢！ 

13、公司是否间接持有宇树科技股权？ 

您好，公司未间接持有杭州宇树科技有限公司的股份，谢谢！ 

14、公司是否有相关创投业务？投资了哪些公司？谢谢？ 

您好，公司目前的投资均围绕时尚消费领域的项目或相关基金，目

前没有其他创投业务投资。谢谢！ 

15、公司是否涉及互联网保险，互联网金融等相关业务？ 

您好，公司没有涉及互联网保险、互联网金融。谢谢！ 

16、请问董秘，公司自从上调了回购价格上限 公司股价不但没有上涨

反而长时间低于回购价格上限。请问是什么原因？ 

您好，二级市场股价受多方面因素综合影响，公司无法对此发表评

论，公司也披露了估值提升计划，公司管理层将努力经营，争取创造良

好业绩回报投资者！ 

17、请问公司长年存货计提的目的是什么？是否有利益输送的问题，公

司如果靠折价来获得销量，本质上会不会损害公司的品牌溢价？隔壁的

九牧王是否值得贵司学习呢？ 

您好，公司综合考虑订单情况、库存状况及原材料价格趋势等因素
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安排库存，并严格遵循企业会计准则及公司存货跌价准备计提方法的相

关规定来计提存货跌价。不同公司因为业务模式的差异，存货计提方法

不尽相同，谢谢！ 

18、你们提出整合优质资源，搭建时尚消费投资平台十几年了好像没有

什么具体项目落实？ 

您好，公司的战略为搭建时尚消费平台，近年来公司也不断寻找、

接洽相关的投资机会，2017年公司收购了“Karl Lagerfeld”，以此为

契机我们也在培养公司多品牌管理的能力，搭建多品牌管理的团队，我

们也一直在寻找优质的标的。谢谢！ 

19、请问七匹狼实业为什么只在二级市场进行财务投资而好的一级市场

投资机会确被集团公司操作？公司为什么不学习行业标杆企业雅戈尔？ 

您好，公司围绕时尚消费搭建时尚平台，公司在一级市场关注的标

的更多集中在相关领域，二级市场投资仅是在公司资金闲置时提高资金

收益率的尝试，公司的主业及投资仍将立足于时尚消费行业。谢谢！ 

20、请问公司有没有投资腾讯股票和中国财险的股票？ 

截止 2024年 12月 31日公司有投资腾讯和中国财险二级市场的股

票，谢谢！ 

21、请问公司有投资哪些在港股上市的公司？ 

截至到 2024年 12月 31日，公司投资的港股股票有腾讯控股、中

国海洋石油、中国财险、中国移动 、中国神华，具体请参见公司披露

的年度报告。谢谢！ 

22、请问公司投资的中国再保险公司目前收益如何？是否盈利？是否有

香港上市计划？ 

您好，前海再保险 2024年度盈利，具体数据请您参见公司 2024年

度报告会计报表附注 16、其他权益工具投资相关内容。目前，公司未

收到其香港上市的相关信息。谢谢！ 

23、贵司是否考虑所有购买公司股票一年以上的股东发放消费折扣券，

本人长年消费 karl品牌数万元？ 

您好，感谢您的建议，我们会认真考虑。谢谢！ 
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接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与沟通，严

格按照有关规定，保证信息披露的真实、准确、完整、及时、公平，没

有出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清 单

（如 有） 

无 

日期 2025年 5月 14日 

 


